



La reforma de la Administración pública española según Jaime Pérez Renovales

Descripción

Muchas gracias por haberme permitido plasmar en este número todo nuestro trabajo. Se ha hecho con una ilusión y con una pasión que desde luego yo intento transmitir a todo el mundo cuando hablo del trabajo en el sector público, en la Administración pública española al servicio de tu país”. Esas palabras las pronunció anoche [Jaime Pérez Renovales](#), ex subsecretario de la Presidencia y presidente de la [Comisión para la Reforma de las Administraciones públicas](#), en la presentación del número monográfico de [Nueva Revista](#) dedicado precisamente a ese asunto, y del que él ha sido coordinador.

Renovales destacó: “Hemos tenido la suerte de contar con el prólogo de la vicepresidenta del Gobierno”, Soraya Sáenz de Santamaría, que sintetiza por qué era necesaria la reforma, “y que es junto con el ministro de Hacienda quienes pilotaron el proyecto. A ellos les estamos muy agradecidos por habernos permitido llevar a cabo las ideas que nosotros pensábamos que podían ser buenas para mejorar el sector público español”.

Después repasó el monográfico. Los artículos del número respondían al “propósito de exponer la realidad de la Administración pública española y las principales líneas de reforma”. Elogió de forma singular el trabajo de [Angelina Trigo Portela](#), inspectora de Finanzas y directora de la Oficina para la Ejecución de la Reforma de la Administración, que ha colaborado con un artículo sobre “La evaluación del desempeño: un nuevo reto para la Administración Pública”; y el de [Pilar Platero Sanz](#), que ha escrito sobre “Hacia un nuevo modelo de gestión de los medios públicos”. Platero Sanz es inspectora de Hacienda y la actual subsecretaria en el ministerio que dirige Cristóbal Montoro.

El segundo ponente fue [José Luis Ayllón](#), secretario de Estado de Relaciones con las Cortes. Empezó con palabras afectuosas para **Alberto Ruiz-Gallardón** (ex ministro de Justicia, ahora presidente del Consejo Social de UNIR), presente en la sala. A continuación, de la misma forma en que Renovales se centró en explicar la reforma, Ayllón puso el foco en señalar resultados: “Del rescate a liderar el crecimiento en Europa; de destruir 1400 empleos al día en el año 2011 a crear más de 1500 empleos al día durante este año 2015; a reducir la mitad del déficit público, siendo el país del G-20 con mayor esfuerzo de consolidación fiscal”, etc.

Ayllón relató el aspecto más cercano que le había tocado de la reforma: “Yo llevaba muchos años, cuando estaba en la oposición, en la anterior legislatura, oyendo que era necesario que España

tuviera una Ley de Transparencia, de acceso a la información por parte de los ciudadanos, en la que se regularan las cuestiones que tienen que ver con el buen gobierno de nuestra nación... Pero nadie la hacía”. [Ahora sí que era una realidad.](#)

El acto, en el auditorio de la delegación de UNIR en Madrid, ante un público numeroso entre el que había varios subsecretarios de Estado y otros altos funcionarios, lo abrió [Miguel Ángel Garrido Gallardo](#), editor de *Nueva Revista*. “Cuando ustedes se enfrenten a un asunto de interés contemporáneo, por favor, acudan a la base de datos de *Nueva Revista*; probablemente de ahí podrán sacar fundamento para asentir, para discrepar y para informarse adecuadamente”, dijo.

Nueva Revista, tanto en lo monográfico como en lo no monográfico, es **una revista para Hispanoamérica**, añadió Garrido Gallardo. “Dirán ustedes, “este número es muy de la reforma en España”. Pero la reforma en España puede ser ejemplo y lección para reforma en otros lugares”, razonó.

El rector de UNIR, [José María Vázquez García-Peñuela](#), previamente a la intervención del editor, esbozó un panorama de las reformas de la Administración en la historia de España antes y después de la Constitución de 1978.

**Fecha de creación**

18/11/2015

Autor

José Manuel Grau Navarro